

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

que se encuentran las dos principales fuerzas políticas del país, el secretario general del PSOE de nuestra región y presidente del Gobierno autonómico, José María Barreda, ha dado una vuelta de tuerca más en su continua huida hacia adelante, esta vez con la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha como excusa. Barreda enarbola de nuevo la guerra del agua contra Murcia y Valencia en un intento desesperado de recuperar el tono y tratar de frenar el creciente liderazgo de la líder regional del Partido Popular y número dos nacional, María Dolores Cospedal.

Pero no es haciendo el ridículo en el Congreso de los Diputados como mejor se recupera el crédito ante un electorado que asiste atónito a un proceso del que se siente distanciado y ajeno. Ahora, para Barreda, tan sumiso a las supuestas decisiones del Gobierno central o del Ministerio de Fomento cuando le interesa utilizarlas como parapeto para dar de lado a las justas y comprometidas aspiraciones de los castellano-manchegos de Tomelloso/Argamasilla de Alba en su lucha por la integración ferroviaria, resulta que es exclusivamente en las Cortes de Castilla-La Mancha donde han de fijarse las directrices de una política, sobre algo tan esencial como el agua, que afecta directamente también a las comunidades murciana y valenciana.

La convocatoria de un pleno extraordinario de las Cortes Regionales para de-

batir las discrepancias entre PSOE y PP que impiden que salga adelante la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha en el Congreso de los Diputados y el planteamiento de una eventual retirada del Estatuto -"si el PP mantiene su posición"- es de todo punto una muestra más de irresponsabilidad y escasa cintura política. Sólo se entiende como otra manifestación del descrédito de quien es también capaz de haber aprobado para Castilla-La Mancha una Ley Electoral, con el único respaldo de su partido, que hace un flaco favor al pluralismo político, como muy bien se encargan de denunciar los líderes regionales de la coalición Izquierda Unida.

Lo de no aceptar más "rebajas en el texto estatutario", anunciar que está dispuesto a luchar "con más fuerza y a elevar el tono de las reivindicaciones para defender y asegurar los intereses hidrológicos de Castilla-La Mancha" o lamentar que "los dirigentes del Partido Popular se hayan comportado como el Caballo de Troya de otros intereses, de otras comunidades autónomas, y haya propiciado el voto en contra del Estatuto" suena a música electoralista y demagógica. Barreda da la sensación de tratar de aferrarse al agua como único asidero en una legislatura en la que acumula fracaso tras fracaso. Y la retirada de la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha, si finalmente se produce, sería otro más que apuntar a una larga lista.

EDITORIAL

El Estatuto de Castilla-La Mancha, también arma arrojadiza

Dentro de la permanente espiral de enfrentamiento por el enfrentamiento en el

FRASES DE LA QUINCENA

"La mujer ha jugado un papel fundamental en la viticultura de Tomelloso", Cortés Valentín, concejald de Igualdad, en la inauguración de las IX Jornadas Culturales sobre el Vino de Afammer.

"Los ayuntamientos necesitamos una financiación adecuada para garantizar la continuidad de los servicios que prestamos", Carlos Cottillas, diputado regional del Partido Popular.

"No quiero hacer números, lo que tenemos que hacer es morir en cada partido", Lorenzo Navarro, entrenador del Tomelloso CF.

